

## Evangelischer Kindergarten hat Projekt verwirklichen können

**Bleckede.** Buntes Treiben auf dem Gelände des evangelischen Kindergartens am Sonnenweg. Aufgeregt-fröhliche Stimmung unter den Kindergarten-Kindern. Ein großes Ereignis steht bevor. Gleich werden KiTa-Leiterin Marika Schmidt, Amelie, David und Emma das Band zerschneiden und der neue Pavillon darf betreten werden.

Der ist zur Feier des Tages mit Luftballons und buntem Krepp-Papier geschmückt. Innen stehen frisch gezimmerte Tische und Bänke, dazu wartet das leckere Einweihungsfrühstück, gespendet von den Eltern.

„Essen unter freiem Himmel“ hieß das Projekt, mit dem sich der ev. Kindergarten bei „DAS TUT GUT“ 2013 beworben hatte. Das Glück war mit dem KiTa-Team. Die Bewerber gewannen 6300 Euro. Jetzt, ein Jahr nach dem Gewinn, konnte der Pavillon eingeweiht werden. Marika Schmidt: „Zu unserer großen Freude wurden uns die Tische und Bänke für die Innenausstattung gespendet. Wir sind sehr dankbar.“ Elternvertreter Sandro Nickelt aus Walmsburg ergänzt: „Ich habe Frau Schmidt in der Planung unterstützt. Als Bauingenieur und Zimmerer hat es mir

sehr gefallen, auf diese Weise zur Projekt-Verwirklichung beizutragen.“

Ohne die immer noch einzigartige „DAS TUT GUT“ – Förderinitiative der Sparkasse Lüneburg wäre es mit Sicherheit nicht möglich gewesen, ein derartig aufwändiges Vorhaben umzusetzen. 108 Stimmen von Giro-Privileg Kunden hatten für „Essen unter freiem Himmel“ gestimmt; einer von ihnen Wilhelm Preuße, Bleckeder Bürger. Er und Jürgen Reimer, Leiter der Bleckeder Sparkassen-Filiale, freuen sich mit den Kindergarten-Kindern und den Mitarbeiterinnen.

Wilhelm Preuße: „Für mich war es selbstverständlich, als Bleckeder für dieses Projekt zu stimmen, weil es den Kindern und Jugendlichen zu Gute kommt. So investiert man in die Zukunft. Meine Enkelin hat diesen Kindergarten besucht, meine Söhne ebenfalls und sogar ich bin seinerzeit in Bleckede schon in den Kindergarten gegangen, aber damals befand sich diese Einrichtung in der Nähe des Schlosses.“

„DAS TUT GUT“, muss selbstverständlich mit aufs Foto. Filialleiter Jürgen Reimer: „Unsere Kunden aus Bleckede haben „Essen un-



ter freiem Himmel“ sehr unterstützt. Jetzt können sie vor Ort sehen, dass mit ihrer Stimme ein Projekt ihrer Wahl zum Wohl der Kinder verwirklicht werden konnte.“ Inzwischen haben die Kinder den Pavillon eingeweiht. Gemeinsam wird gefrühstückt. Die Sonnenstrahlen wärmen. Nach dem Frühstück kann

Freuen sich mit den Kindern über eine Investition in die Zukunft / v.l. Elternvertreter Sandro Nickelt, Marika Schmidt, KiTa-Leiterin, Wilhelm Preuße, GIROPrivilegKunde, und Sparkassen-Filialleiter Jürgen Reimer

draußen gleich weiter gespielt werden. Die großzügige Außenanlage lädt zu vielen Aktivitäten ein. Bewegung ist angesagt. Marika Schmidt: „80 Kinder besuchen unsere Einrichtung. Sie werden von

14 Mitarbeiter/innen betreut. Wir haben von morgens 6.30 Uhr bis abends 17 Uhr geöffnet. Viele Eltern müssen sich schon früh auf den Arbeitsweg machen und die Kinder verbringen einen ganzen Tag bei

uns. Daher zählt gesunde Ernährung zu unseren Schwerpunkten wie auch ein ausreichender Aufenthalt an der frischen Luft. Das Fördergeld ist also super gut angelegt.“